



# 上東っ子

教育 確かな学力を身に付け、心豊かで  
目標 たくましい児童の育成

学校日より 発行 銚田市立上島東小学校  
No.152 発行日 平成28年12月15日

## 3・4年アントラース食育キャラバン

11月8日(火)

11月8日、3・4年生対象に鹿島アントラース育成部のコーチの皆さんによる食育の授業がありました。

子供たちの健やかな成長に必要な要素は、「食べること」「身体を動かすこと」「寝ること」です。アントラース食育キャラバンでは、

○食育における「食べること」のお話  
○食育における「身体を動かすこと」の授業などをプロスポーツクラブで培ったノウハウに基づいて、楽しく、わかりやすくお話をしまたスポーツと遊びを取り入れた運動もしてくださいました。



## 1・2年生校外学習

水戸市森林公園  
11月10日

1・2年生が生活科校外学習で、水戸市森林公園に行ってきました。朝、新銚田駅で切符を買う学習をし、大洗鹿島線に乗り、途中から銚田市のバスで森林公園に行きました。大きくてビックリする恐竜がたくさんいる中で、アスレチックで遊んだり、山羊などの動物とふれあい、秋の木の実をたくさん拾ったりしてとても充実した体験学習ができました。

ご多用の中を4人のボランティアの保護者の皆さんが引率教員と一緒に、子供たちの安全を見守ってくださいました。ありがとうございました。



## 小・中連携マナーアップ運動

### 「名前で声かけ、明るいあいさつ運動」



11月21日、第2回目のマナーアップ運動を実施しました。本校出身の大洋中学校1年生と本校の運営委員会の児童が一緒になって登校する全員に、元気にさわやかなあいさつを交わしていました。

本校児童がいつでも誰にでも、学校だけでなく家庭や地域でさわやかなあいさつがましますよう、ご支援をよろしくお願いいたします。



## 青少年の主張大会

11月20日

11月20日市内の小中学校の児童生徒代表が大洋公民館に集まり、第8回銚田市青少年の主張大会が開催されました。青少年の健全育成と大人の理解を深めるため、自己紹介の後、貧困や防災など体験を通じて考えたことや、獣医や農業などの将来の夢、市の未来について考えたことについての発表がありました。本校では、6年生の菅



谷真功君が「ぼくの夢」言うテーマで発表しました。将来の夢についての動機やその実現に向けて、しっかりと考えた者さもち、多くの皆さんのいらから堂々と力強く発表することができました。

